



## PCR ratifica la calificación de "AAA" a la Primera y Segunda Emisión de Obligaciones de Aglomerados Cotopaxi S.A.

Ciudad de Quito (mayo 30, 2024): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de "AAA" a la Primera y Segunda Emisión de Obligaciones de Aglomerados Cotopaxi S.A. con información del 31 de marzo de 2024. La calificación se fundamenta en la sólida trayectoria de la empresa y su destacada posición en el sector maderero. En cuanto a los resultados, se observa una disminución en la utilidad de la empresa, explicada por una afectación en el margen bruto, debido al crecimiento de los costos en mayor proporción que las ventas, así como a una reducción en el valor razonable de las inversiones forestales. A pesar de estos desafíos, el EBITDA mostró un crecimiento interanual. En ese sentido, los niveles de cobertura de deuda han disminuido, debido al incremento tanto de la deuda como de los gastos financieros; sin embargo, estos indicadores aún se mantienen robustos. Por último, se destaca el sólido nivel de apalancamiento que la empresa ha mantenido históricamente, respaldando adecuadamente sus obligaciones a través de su capital propio (patrimonio).

Con más de 40 años de experiencia, Aglomerados Cotopaxi S.A. se destaca como una empresa líder en la producción de tableros de aglomerado y MDF, los cuales son recubiertos con chapa de madera y/o papel. Además de su enfoque en la fabricación de productos de calidad, la empresa también juega un papel fundamental en el sector forestal. Con un patrimonio forestal que abarca alrededor de 18,000 hectáreas, de las cuales 12,000 hectáreas están dedicadas a plantaciones forestales, Aglomerados Cotopaxi S.A. se consolida como la industria forestal más grande de Ecuador. No solo se centra en la producción, sino que también participa activamente en el establecimiento de plantaciones forestales, explotaciones forestales y otros productos relacionados con la industria maderera. Actualmente, dentro de su ramo es top 2 en cuanto al nivel de ingresos de acuerdo a información obtenida por parte de la SCVS con una participación de 15,09%.

En la actualidad, Aglomerados Cotopaxi S.A. dentro de su gama de productos cuenta con:

- Tableros de MDF
  - o Crudo
  - o Melamina
  - o Chapa
  - Ultramate
- Tableros de Aglomerado
  - o Crudo
  - o Melamina
  - Chapa
- Molduras de MDF
  - o Recubiertas
  - o Crudo
- Madera Sólida
  - Embalaje industrial
  - Madera sólida dimensionada
  - o Productos de valor agregado

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto: Jhonatan Velasteguí Analista dvelastegui@ratingspcr.com

## Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador **T** (+593) 02-450-1643



## **COMUNICADO DE PRENSA**

## Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.